

Le Rugby-club du LAC renoue avec la victoire 25 à 5



Le paquet d'avants du LAC assure le gain du ballon M. P. (CLP)

Largement défait à l'aller, le Rugby-club de Saint-Martin-du-Lac a rendu la monnaie de sa pièce (25 à 5) à son adversaire Doubiste, en faisant valoir sa puissance collective, dès lors qu'il évolue au stade Félix Popelin. Il a fallu faire preuve de beaucoup de sérieux, et patienter toute une mi-temps, pour prendre l'ascendant sur la lanterne rouge. Le XV du LAC a rapidement pris ses distances, grâce à deux coups de pieds de pénalité de Fuzy. Il avait la malchance de perdre sur blessure, son excellent 3^e ligne : Benoit Lapalus (genou déboîté) juste avant le repos. Fait de jeu qui devait déstabiliser le bon équilibre du XV local, qui se laissait surprendre sur un renversement de jeu, concédant un essai, qui permettait à Morteau de revenir dans la partie (6 à 5) après avoir fait preuve de maladresse dans plusieurs tentatives au pied par l'ouvreur visiteur

Tournier. De retour des vestiaires, les « jaunes et noirs » haussaient le rythme, pour glaner et bonifier des ballons en mêlée, à la touche, et dans les mauls. Un travail de sape qui s'avérait payant, conclu par Gacon, et dont la transformation de Fuzy permettait au score d'évoluer.

À l'heure de jeu, une pénalité rapidement jouée à la main, expédiait le capitaine Fred Furcy, en terre promise, ruinant tous les espoirs des visiteurs de revenir. La dernière minute leur était fatale, suite à une interception de Béraud, poursuivie au pied par ce même joueur, victime d'un plaquage sans ballon.

Le mauvais remplacement de la défense de Morteau profitait à Thevenin qui plantait comme à la parade le 3^e essai des siens, la botte de Fuzy assurant la transformation pour sceller la marque.

MICHEL PIGERON (CLP)